

Anuncian equipo de ciclismo Sky para el 2018



Londres, 6 dic (RHC) Con la presencia de los ciclistas colombianos Sebastián Henao, Sergio Henao y Egan Bernal el equipo británico Sky cerró su plantilla de cara a la temporada de 2018, señalan varios medios especializados.

A estos tres corredores del país sudamericano se suman otros 27, entre los que sobresale el líder de la escuadra Chris Froome, quien ganó las más recientes ediciones del Tour de Francia y la Vuelta a España, y fue nombrado como ciclista del año por Unión Ciclista Internacional.

La última incorporación de Sky fue el italiano Leonard Basso, un esprinter de 23 años que ratifica la renovación del combinado, cuya media de edad será de 27,5 años.

Respecto a la nueva plantilla, el director del equipo, Dave Brailsford, explicó que "estamos consiguiendo un grupo excepcional de jóvenes corredores. No tengo ninguna duda de que van a causar un gran impacto y van a ser parte importante de nuestro futuro", aseguró.

Plantilla completa:

- Chris Froome (RU, 32 años)
- Leonardo Basso (ITA, 23)
- Egan Bernal (COL, 20)
- Jonathan Castroviejo (ESP, 30)
- David de la Cruz (ESP, 28) -Philip Deignan (IRL, 34)
- Jon Dibben (RU, 23)
- Owain Doull (RU, 24)
- Kenny Elissonde (FRA, 26)
- Tao Geoghegan Hart (RU, 22)
- Michal Golas (POL, 33)
- Kristoffer Halvorsen (NOR, 21)
- Sebastian Henao (COL, 24)

- Sergio Henao (COL, 29)
- Beñat Intxausti (ESP, 31)
- Vasil Kiryienka (BEL, 36)
- Christian Knees (GER, 36)
- Michal Kwiatkowski (POL, 27)
- Chris Lawless (RU, 22)
- David López (ESP, 36)
- Gianni Moscon (ITA, 23)
- Wout Poels (HOL, 30)
- Salvatore Puccio (ITA, 28)
- Diego Rosa (ITA, 28)
- Luke Rowe (RU, 27)
- Pavel Sivakov (RUS, 20)
- Ian Stannard (RU, 30)
- Geraint Thomas (RU, 31)
- Dylan van Baarle (NED, 25)
- Lukasz Wisniowski (POL, 25)

Tomado de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/149533-anuncian-equipo-de-ciclismo-sky-para-el-2018>



Radio Habana Cuba